

## Envoyez une lettre à un monument pour l'éclairer en rouge !

Vous trouverez ci-dessous un exemple de lettre de demande pour « Éclairer en rouge » un monument et faire une action de sensibilisation pour la Journée mondiale de l'hémophilie. Vous pouvez modifier cet exemple et l'envoyer aux monuments locaux de votre communauté !

Si des bâtiments ou monuments de votre ville ou de votre pays sont d'accord pour participer, faites-le-nous savoir en envoyant un courriel à [marcomm@wfh.org](mailto:marcomm@wfh.org), pour que nous puissions l'annoncer !



Bonjour,

Le 17 avril 2025, la Fédération mondiale de l'hémophilie (FMH) demande à des monuments du monde entier de **s'éclairer en rouge** pour la Journée mondiale de l'hémophilie. Éclairer un bâtiment ou un monument en rouge permet d'attirer l'attention sur les personnes atteintes d'un trouble héréditaire de la coagulation.

Le thème de cette année est « Accès pour tous : Les femmes et les filles saignent aussi ». Aujourd'hui, les femmes et les jeunes filles atteintes de troubles de la coagulation sont encore sous-diagnostiquées et mal prises en charge. La communauté mondiale des troubles de la coagulation a le pouvoir – et la responsabilité – de faire bouger les choses. En sensibilisant, en diagnostiquant, en permettant un accès aux traitements et aux soins, la qualité de vie des femmes et des jeunes filles s'améliorera et la communauté des troubles de la coagulation deviendra plus forte. Éclairer un monument ou un bâtiment en rouge est une magnifique manière de faire passer le message et de montrer son soutien.

**Éclairez tout en rouge !** est une campagne menée par la FMH, une organisation internationale à but non lucratif et un réseau mondial d'associations de patient-es dans 152 pays. La FMH assure une position au niveau mondial pour améliorer et soutenir les soins aux personnes atteintes d'un trouble de la coagulation (dont l'hémophilie, la maladie de Willebrand, les déficits rares en facteur et les troubles plaquettaires) depuis près de 60 ans.

Ces dernières années, la communauté internationale des troubles de la coagulation a bénéficié d'une participation incroyable à l'initiative **Éclairez tout en rouge !** En 2024, plus de 150 monuments du monde entier ont participé !

Pour en savoir plus sur la Journée mondiale de l'hémophilie, consultez la page <https://wfh.org/fr/journee-mondiale-de-lhemophilie/>



*Nous vous demandons de bien vouloir publier les photos de bâtiments et monuments éclairés en rouge sur les réseaux sociaux avec le mot-dièse #WHD2025.*

Merci beaucoup d'avoir accordé du temps à notre cause.  
Dans l'attente de votre réponse,  
Cordialement,